

## Neuer Direktor bei EU-OSHA

Die Europäische Agentur für Sicherheit und Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz (EU-OSHA) hat eine neue Führung: Der bisherige Interims-Exekutivdirektor **William Cockburn Salazar** wurde durch Beschluss des Verwaltungsrates zum neuen Direktor ernannt. Er tritt die Nachfolge von Dr. Christa Sedlatschek an, die von

2011 bis 2021 die Geschichte der Agentur lenkte. William Cockburn Salazar arbeitet seit 1998 bei der EU-OSHA und ist seit 2012 für das Referat Prävention und Forschung zuständig, das die Inhalte zu Sicherheit und Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz entwickelt. Seit September 2021 hatte er die Funktion des Interims-Exekutivdirektors inne.



Foto: EU-OSHA

William Cockburn Salazar

## Lehnhardt wird Präsident der Fachgesellschaft DGPRÄC

Prof. Dr. Marcus Lehnhardt ist zum Präsidenten der Deutschen Gesellschaft für Plastische, Rekonstruktive und Ästhetische Chirurgie (DGPRÄC) ernannt worden. Der Direktor der Klinik für Plastische Chirurgie und Handchirurgie, Schwerbrandverletzentzentrum am Bergmannsheil in Bochum übernimmt damit das Spitzenamt der Fachgesellschaft, die rund 2.000 Mitglieder umfasst. „Die Wahl ist zugleich eine Anerkennung für das gesamte Team unserer Klinik, die aufgrund ihrer langen Tradition und hohen Expertise einen hervorragenden Ruf genießt“, sagte Lehnhardt. Die 1968 gegründete Klinik für Plastische Chirurgie am Bergmannsheil in Bochum stellt international eine der ältesten und renommiertesten Fachabteilungen ihrer Art dar.

Foto: Bergmannsheil



Prof. Dr. Marcus Lehnhardt

## Wechsel im Vorstand der ZNS – Hannelore Kohl Stiftung

Matthias Schmolz wird Nachfolger von Erich Steinsdörfer im Vorstand der ZNS – Hannelore Kohl Stiftung. Steinsdörfer verabschiedet sich nach über zehn Jahren im Amt in den Ruhestand. Schmolz ist seit Januar 2021 als Geschäftsführer und stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsleitung des Deutschen Stiftungszentrums (DSZ) sowie zugleich als Geschäftsführer und kaufmännischer Leiter des Stifterverbandes tätig. Der studierte Volkswirt war Leiter des SPIEGEL-Verlags und Geschäftsführer von SPIEGEL online und SPIEGEL TV sowie Kanzler und Geschäftsführer der Zeppelin Universität Friedrichshafen, bevor er 2021 zum Stifterverband und DSZ wechselte. Schmolz: „Die ZNS – Hannelore Kohl Stiftung hat sich als

Sprachrohr für Menschen mit Hirnverletzungen und ihre Angehörigen etabliert und setzt sich für die Forschungsförderung auf dem Gebiet der Neurowissenschaften ein. Ich freue mich sehr, künftig diese wichtige Arbeit als Mitglied des Vorstands unterstützen zu dürfen.“



Foto: ZNS

Matthias Schmolz

## Neuer Vorsitzender des A+A-Beirates

Der Beirat der A+A in Düsseldorf steht unter neuer Führung. Stefan Brück, CEO und Vorsitzender der Geschäftsleitung der UVEX SAFETY GROUP GmbH & Co. KG, der seit sieben Jahren dem Beirat der A+A angehört, wird neuer Vorsitzender. Er folgt in dieser Position Klaus Bornack, Geschäftsführer der Bornack GmbH & Co. KG.

Brück sagte: „Mein Ziel ist es, Themen wie Nachhaltigkeit, aber auch neue Technologien und Innovationen zukünftig noch stärker in den Fokus des Arbeitsschutzes zu rücken.“



Foto: A+A

Stefan Brück